

Alex und die Frauen

Zum vierten Mal feierte die **Kleine Bühne Hiesfeld** eine Premiere. Im evangelischen Gemeindehaus gab es mit Donald R. Wildes Stück „Eine **Herzensangelegenheit**“ amüsante Verwicklungen und solide Schauspielkunst.

VON MATTHIAS KNAUSER

DINSLAKEN Mit Witz und Herzblut begeisterten die Schauspieler unter der Regie von Christiane Unterberg die zahlreichen Zuschauer. Alexander (Heinz Hülsken), ein 61-jähriger Arzt, hat vor genau einem Jahr und einem Monat seine Frau Ellen verloren. Bevor er vollkommen verwahrlost, will sein Bruder Joshua (Ralf Neerfeld) für eine neue Frau an seiner Seite Sorgen. Doch Alex wehrt sich. Ernst wird es für Alex erst, als die Freundin seiner Frau, Julia (Annette Berger), ihn mit einer Liste konfrontiert. Drei Frauennamen hatte Ellen ihrer Freundin überreicht. Frauen, mit denen Alex sich treffen sollte, wenn sie sterbe. Lucretia Stagg, Deborah Harwich und Heidi Fleischman heißen die Kandidatinnen. Unterschiedlicher konnten die Frauen gar nicht sein, doch Alex will den letzten Willen seiner Frau erfüllen.

Von Aliens entführt

Lucretia (Ute Neerfeld) stellt sich als Esoterikerin heraus, die man unter dem weißgepunkteten Kleid und der grauen Kurzhaarfrisur gar nicht vermutete. Von Außerirdischen entführt und mit Kenntnissen in der Hypnose geht das Date schief. Als sie Alex unter Hypnose



Alex hat Probleme, Joshua versucht ihm zu helfen: Szene mit Heinz **Hülsken** (links) und Ralf **Neerfeld** aus der Inszenierung der Kleinen Bühne Hiesfeld.
RP-FOTO: JÖRG KAZUR

INFO

Weitere Termine

Die weiteren Termine für Aufführungen des Stücks: 8. Februar (19.30), 9. Februar (18 Uhr), 10. Februar (15 Uhr). Der Erlös wird wohltätigen Zwecken gespendet. Infos: www.kleine-buehne-hiesfeld.de.

von seiner Höhenangst befreien will, stürzt dieser vom Sofa und zieht sich eine dicke Beule zu. Deborah (ebenfalls Ute Neerfeld) hingegen beschert Alex eine Nacht in einer Gefängniszelle. Die intellektuelle Feministin hatte ihn wegen Vergewaltigung angezeigt, weil er ihr einen Kuss auf die Stirn gegeben hatte. Von den beiden Misserfolgen

enttäuscht, will Alex Heidi gar nicht erst treffen. Doch dann erscheint im Ellen (Claudia Schlepner). Sie bestärkt ihn, sich auch mit Heidi zu treffen. So sehr sie ihren Mann auch vermisst, will sie nur das Beste für ihn.

Mit neuem Elan trifft sich Alex dann auch mit Heidi (ebenfalls Claudia Schlepner). Begeistert

von ihren Reizen kommen sich beide näher. Dann stellt sich Heidi aber als Mr. Heidi heraus. Enttäuscht und endgültig desillusioniert bahnt sich für Alex dennoch ein glückliches Ende an.

Mit reichlich Applaus quittierten die Zuschauer den amüsanten und unterhaltsamen Theaterabend der Hiesfelder Amateurtruppe.



Kleine Bühne Hiesfeld:
„Eine Herzensangelegenheit“
Zum vierten Mal feierte die Kleine Bühne Hiesfeld eine Premiere. Im evangelischen Gemeindehaus gab es „Eine Herzensangelegenheit“. Seite B 4